
Herr Oberbürgermeister
Thomas Keck
Marktplatz 22

72764 Reutlingen
Reutlingen, den 20.3.2023

Anfrage Bäume Sondelfinger Straße

Sehr geehrter Herr Keck,

wir stellen fest, dass die gefällten Bäume in der Sondelfinger Straße nicht ersetzt werden.
Immer wieder wurden dort Bäume gefällt, sei es auf der öffentlichen Straßenfläche oder auf
dem städtischen Güterbahnhofsgelände,  ohne dass uns ein Grund ersichtlich wäre. Die
einst durchgehende Allee ist mittlerweile fast entfernt – siehe Fotos.

Wann werden die Bäume nachgepflanzt?

Für die Fraktion

Holger Bergmann, Gabriele Janz
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